
天津住建委：天津房价处于合理区间 不会
取消或放开限购

　　根据天津市住房和城乡建
设委员会 12 月 16 日的消息，
针对市场上出现“天津将取消
限购”“天津将放开限购”等
传言，天津市住建委相关负责
人近日对当地媒体表示，传言
不实，天津不会取消或放开住
房限购。下一步，天津市住建
委将积极落实“十四五”规划，
以房地产市场平稳健康服务全
市经济社会高质量发展，建立
多主体供给、多渠道保障、租
购并举的住房制度，实现人民
群众住有所居。
　　天津市住建委表示，近年
来天津市新房、二手房价格均
处于国家要求的合理区间。
　　根据国家统计局最新公布
的 70 个大中城市商品住宅销
售价格变动情况，今年 11 月
份天津市商品住宅销售价格变
动环比指数为 100.3，环比上
涨 0.3%，同比指数为 101.1，
同比上涨 1.1%；二手住宅销售
价格环比指数为 99.8，环比下
降 0.2%，同比指数为 95.6，
同比下降 4.4%。
　　2017 年 4 月 1 日起，在
天津市拥有 1套及以上住房的
非户籍居民家庭、拥有 2套及
以上住房的户籍居民家庭、拥

有 1套及以上住房的成年单身
(包括未婚和离异 )人士，暂
停在天津 (滨海新区除外 )再
次购买新建商品住房和二手住
房。非天津户籍居民家庭在本
市范围内购买住房的，需提供
在本市 3年内连续缴纳 2年以
上社会保险或个人所得税证
明。补缴的社会保险或个人所
得税证明不得作为购房有效凭
证。
　　天津市住建委表示，今年

以来，从打造最优营商环境
的定位出发，为优质的产业、
项目落户天津提供住房政策支
持。对滨海新区中关村科技园
和宝坻中关村科技城符合天津
产业发展定位的北京转移来津
项目，其在职职工户籍暂未迁
入天津且家庭在津无住房的，
项目转移至天津后，职工即可
购房，所购住房在取得不动产
权证满 3年后可上市转让。
　　2019 年 10 月 15 日，天津

市发展和改革委员会发布关于
对《关于天津市促进承接北京
非首都功能项目发展的政策措
施(试行)》征求意见的公告，
拟在天津滨海中关村科技园、
宝坻中关村科技城试行，包括
鼓励人才来津工作落户，优化
子女教育保障，便利医疗医保
服务，完善投融资扶持，财政
收入及统计指标分配，加大来
津企业奖励和支持力度和支持
在津购房等七方面共9项措施。
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　　长春警方 17 日发布
消息，当地警方近日破获
一起特大跨境赌博案，赌
资流水金额达上亿元，4
名犯罪嫌疑人被抓获。
　　近期，长春市公安局
绿园区分局民警发现一条
重要线索：长春市绿园区
某小区一男子通过建立微
信群，招募网络赌博参赌
人员。今年 5月至今，发
展下线 550 余人，获取佣
金数十万元。
　　警方经研判，线索指
向一起利用境外赌博网站
组织人员进行跨境赌博的
案件。警方随即成立专案
组进行深入侦查查清，在
中国境内开设赌场的团伙
人员以曹某等人为首，他
们与赌博网站服务器设在
境外地区的管理人员、财
务人员、客服人员相互勾
结。
　　12 月中旬，警方统一
收网，分别在吉林省长春
市、安徽省六安市将曹某
等 4名犯罪嫌疑人抓获。
至此，该起利用境外赌博
网站实施的跨境赌博案成
功告破。

长春警方破
获跨境赌博
案 涉案赌资
流水超亿元

安徽一民警帮助 4500多名流落异地人员返乡团圆

　　记者 16 日从安徽省定远
县公安局获悉，该局民警马义
民在不到三年时间里，助力
200 多起案件快速侦破，抓获
网上逃犯 15 人，帮助 4563 名
流落异地人员返乡团圆。
　　现年 55 岁的马义民出生
于警察世家，参加公安工作 20
多年来，致力于为公安工作提

供科技保障。他成立的视频巡
查工作群，助力各警种快速侦
破案件；成立的“警民救助群”，
帮助流落异地人员返乡团圆。
　　2018 年 3 月，滁州市公
安局首次以民警个人的名义批
准成立“马义民视频巡查工作
室”，并授予他安徽省公安厅
大数据平台的“人像识别系统”

开通权限。今年以来，马义民
不仅荣立了个人二等功，还被
滁州市授予“最美退役军人的
称号”。
　　一张“天网”，一双“火
眼”，马义民利用业余时间摸
索出“细节特征，碎片化组合”
等一整套寻人绝活，准确率高
达 95%。

　　今年以来，马义民已扩建
成 5个工作群，囊括全国除港
澳台之外的所有省份的 900 多
个救助站。在他的感召下，北
京、上海、新疆等地的 20 余
名科技民警向他投师学艺，主
动融入到为民解忧的志愿服务
之中去。

55.0%受访育龄期女性表示上班后难以坚持母乳喂养

　　当下，人们母乳喂养的意
识增强了，但公共场所母婴
室缺乏、哺乳环境差等问题依
然困扰很多母亲。你觉得母乳
喂养还需要哪些方面的社会支
持？
　　日前，中国青年报社社会
调查中心联合问卷网，对 2004
名育龄期女性进行的一项调查
显示，98.0% 的受访育龄期女
性支持母乳喂养，55.0% 的受
访育龄期女性表示上班后难以
坚持母乳喂养。
　　广东省中山市的张洁 (化
名 )孩子 3个月，为了更好地
母乳喂养，她关注了很多公号
和大 V，还加了一些母乳群，

里面妈妈们会分享经验。
　　调查中，77.8% 的受访育
龄期女性主要通过医院和医生
宣传，了解母乳喂养的知识，
65.3% 的人是通过跟亲人和朋
友的交流，56.2% 的人通过各
类讲座、书籍，38.4% 的人通
过微博、微信公众号、短视频
平台。
　　重庆市的黄燕君 (化名 )
孩子不满周岁，也在全母乳喂
养。“喂养过程中，我也遇到
过很多问题。开奶疼，堵奶也
疼。宝宝吞咽能力还不够强，
亲喂时经常呛奶、哭闹等。如
果要外出，专门用来哺乳的地
方很少”。

　　调查中，55.0% 的受访育
龄期女性表示上班后难以坚持
母乳喂养，50.6% 的受访育龄
期女性感到公共场所母乳喂养
不便。
　　母乳喂养过程中的困难还
有：身体疼痛/劳累(47.0%)、
担心身材走样 (38.2%)、孩子
习惯奶粉 (26.3%) 等。
　　北京市某事业单位职员李
亚娟 (化名 )正在孕期，提到
产后哺乳，她很担心外出哺乳
的尴尬，“母乳喂养期间，免
不了要带孩子外出。不知道公
共场所有没有配备足够的母婴
室，供妈妈们给孩子哺乳”。
　　调查显示，仅 27.7% 的受

访育龄期女性表示周围公共场
所大部分配备了母婴室，54.6%
的受访育龄期女性感觉少部分
配备了，16.8% 的人觉得几乎
没有配备，0.9% 的人不清楚。
　　调查中，62.3% 的受访育
龄期女性表示所在单位落实了
哺乳假，31.3% 的人表示没有
落实，6.3% 的人不清楚。
　　母乳喂养还需要哪些方面
的社会支持？调查中，70.9%
的受访育龄期女性建议工作单
位为哺乳期女职工提供良好的
环境，62.9% 的人建议公共场
所完善母婴室等设施，60.9%
的人希望延长产假时间，55.9%
的人建议严格落实哺乳假。

　　南通市通州区新型冠
状病毒感染的肺炎疫情防
控指挥部办公室 16 日发
布通报称，该区一批阿根
廷进口冷冻牛肉核酸检测
呈阳性。
　　12 月 15 日，通州区
在对进入域内进口冷链食
品集中监管仓的进口冷冻
食品开展入仓前常规检测
过程中发现，一批进口“冷
冻去骨牛肉龟腱”核酸检
测呈阳性。
　　通报称，通州区相关
部门立即对该批次产品实
施封存管理；全面排查密
切接触人员，并落实集中
隔离医学观察措施；对该
批次产品外包装和外环境
进行全面消杀。

江苏南通一
批进口冷冻
牛肉核酸检
测呈阳性


